

---

# Modaes

---

Entorno

## Medellín acogerá en septiembre la edición número 30 del congreso mundial de la moda

---

Modaes. Medellín (Colombia)  
23 ene 2014 - 10:41

La ciudad de Medellín se convertirá el próximo septiembre en el destino de la industria mundial de la moda. La **International Apparel Federation (IAF)**, la principal organización internacional de la industria de la moda, celebrará la edición número treinta de su congreso anual en la ciudad colombiana del 29 de septiembre al 1 de octubre.

Europa y Asia han acogido las dos últimas ediciones del evento, al tener lugar en Shanghai en 2013 y en Oporto en 2012. En 2014 es el turno del continente americano y el país escogido ha sido Colombia. La IAF organizará el congreso de la mano de **Inexmoda**, entidad privada dedicada al desarrollo de la industria de la moda en Colombia.

"Colombia y otros países latinoamericanos son considerados por un gran número de compañías europeas, asiáticas y estadounidenses como nuevos mercados. Acuerdos de comercio regionales hacen más atractivo a los grandes exportadores el hecho de producir en Suramérica para evitar elevados impuestos y otras barreras", señala la IAF.

"La creciente demanda de los consumidores en Suramérica está proporcionando grandes oportunidades para la industria completa de la moda", agrega.

La IAF, fundada en 1972 en Estados Unidos con el objetivo de defender los intereses de los confeccionistas de moda, representa actualmente a asociaciones profesionales de más de 50 países, que representan, a su vez, a 150.000 compañías. El único español presente en el consejo de la IAF es **Frans Baviera**.